

主な行動報告&予定

10月

東海飛騨市会（「君の名は」に負けずヒートアップ）
 会派会（ランチミーティング・熊本被災地視察計画）
 長寿の集い（何の出発式だ〜）
 健康フェア（脚力測定15歳若い値・前進あるのみ）
 昇ゼミ（サッチャー革命の背景・選挙を経た独裁）
 戦没者追悼式（不戦の誓い新に・繁栄の礎に感謝）
 産業フェア（地域産業の高熱エネルギー発信）
 熊本市視察（一見は百聞にしかず・学んだら活かす）
 帷子幼稚園運動会（子ども達の歓声は騒音？）

11月

全協（可児駅自由通路予算増額・議会基本条例変更）
 中濃十市議員研修会（熊本地震に何を学ぶか）
 市功労者表彰式（今までに感謝・今後に期待）
 帷子花火大会（見たかこの爆発力・これが地域愛）
 青少年育成街宣（小さなことですがコツコツと）
 定数報酬特別委員会（常任委員会の理想定数）
 加茂地域議員研修会（質問力を活かす政策議会へ）
 議会報告会久々利（公民館利用切実な声）
 花いっぱい（行動前、行動後確認≫大満足！）
 議会報告会東広見（まちづくり・子供達の学習場所）
 高齢者誕生会（益城町視察報告・交通安全呼びかけ）
 長坂ふれ合い祭（継続は力なりを実践、立派）
 青少年シンポジウム（その時大人にできること）
 鳩ちゃん祭（支え合い、地域福祉活動の原点好評）
 和太鼓遠征（湯の華市場へ・大拍手でやる気増進）
 全協（選挙管理委員&補充員選考・議会報告会纏め）
 定数報酬特別委員会（専門的知見の活用計画）
 NPOフェスタ（主催者の熱意、皆で篤く受けたい）
 昇ゼミ（英国の労働党政権はなぜ誕生したか）

12月

本会議（補正予算・条例改正・選挙管理委員）
 熊本市視察報告会（貴重な教訓市民と共有へ）
 ドッジボール大会（年齢不問・気力体力必要）
 一般質問（名城大学・ペット避難・ダイバーシティ）
 予算決算委員会（可児駅自由通路増額理由質問）
 総務企画委員会（条例改正等を質問、乞う議事録参照）
 FMらら懇談会（発災時の有効性極めて大・要連携）
 高齢者誕生会（議会報告・認知症予防行動呼びかけ）
 自治連勉強会（長坂きすなの会・絆の原点学ぶ）
 本会議（全議案議決・議場に国旗、市旗掲揚決定）
 夜警出動式（年末年始の無事祈願式典）
 夜警激励（市民を代表して消防団員に感謝の意）

予定

H29年第一回議会定例会開会2月24日

さかいまさし通信

まゆめなかな



各地のイベントに出演の鳩吹昇龍会太鼓

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい 正司
 座右の銘 広く遠くゆくり

今年も変わらぬご支援、ご鞭撻の程よくお願い申し上げます。

に行ってきました。

予想される巨大地震に備えて、目で視、足で確かめた事を地域防災に活かす行動をするつもりです。

明けましておめでとうございます
 旧年中は一方ならぬご厚誼を賜り誠にありがとうございました。
 5年前には東日本大震災の地に、昨年は熊本地震被災地

まさしの一般質問

☆名城大学跡利用は

酒井…名城大学が今年3月末で可

児市から撤退する。無償譲渡の土地は権利放棄か。

市長…譲渡趣旨に反すれば主張すべき権利がある。

酒井…跡利用の今後の見通しは。

企画部長…大学誘致を目指し、1校に絞り交渉中。

酒井…大学は避難所の指定がある。いつ頃になるか。

市長、企画部長…相手先に配慮すべきで今は言えない。



今年3月末に撤退する名城大学都市情報学部

☆災害時のペット避難対策を

酒井…ペットは家族の一員との認識が広がっている。

熊本県益城町で車中泊のペット同伴者のため、飼養施設を用意し成果をあげた。

飛騨市では先進的な取り組みを実践している。市のペット避難対策は。

市民部長…ペット避難マニュアルを作成した。来年の避難訓練に間に合うよう、運用検討や市民への周知を行う。

☆ダイバーシティ（多様性）のまちづくりを

酒井…この考えは海外では30年以上前から意識されている。

本市の高齢者（認知症患者）・小中学校教育（加害者目線）・多文化共生（外国籍者の企画参画）の各計画は多様性を考慮して進められているか。

健康福祉部長・教育長・市民部参事…計画に則って着実に実行中。

まとめ…英国のEU離脱、米国とイタリアの保護主義の動きは、ダイバーシティの視点からは逆行している。世界平和、人類の幸福度向上のためいずれ揺り戻しがあると思う。可児市はダイバーシティ社会推進の先頭に立ちたい。

健康福祉部長・教育長・市民部参事…計画に則って着実に実行中。

まとめ…英国のEU離脱、米国とイタリアの保護主義の動きは、ダイバーシティの視点からは逆行している。世界平和、人類の幸福度向上のためいずれ揺り戻しがあると思う。可児市はダイバーシティ社会推進の先頭に立ちたい。

健康福祉部長・教育長・市民部参事…計画に則って着実に実行中。

まとめ…英国のEU離脱、米国とイタリアの保護主義の動きは、ダイバーシティの視点からは逆行している。世界平和、人類の幸福度向上のためいずれ揺り戻しがあると思う。可児市はダイバーシティ社会推進の先頭に立ちたい。

健康福祉部長・教育長・市民部参事…計画に則って着実に実行中。

まとめ…英国のEU離脱、米国とイタリアの保護主義の動きは、ダイバーシティの視点からは逆行している。世界平和、人類の幸福度向上のためいずれ揺り戻しがあると思う。可児市はダイバーシティ社会推進の先頭に立ちたい。

健康福祉部長・教育長・市民部参事…計画に則って着実に実行中。

健康福祉部長・教育長・市民部参事…計画に則って着実に実行中。

知って得するマメ知識 <vol.36>

ひつじの毛のお話し



被災地支援のため購入した、くまモンネクタイ

日本人は

ウール好き

西暦599年日本書記に推古天皇にヒツジが献上された記述があります。

江戸時代毛織物は「羅紗」と呼ばれ、陣羽織や火事装束に用いられました。1770年代に平賀源内が羊を飼育したと伝えられ、明治維新で国内羊毛工業が開始しました。日本人はウール好きで中国、米国に次いで3位、羊毛工業で先輩の英国の4位より上です。

■防災の本質は予防

地震雷火事親父、親父の怖さは地に落ちましたが、地震はやはり一番怖いと釜石市や熊本県益城町の惨状を視て心底思いました。

想定外災害を想定内と自身に思わせ、正しく恐れ、正しく備えなければ被災地に学んだことにはなりません。熊本市で厳しく言われた、「3日分の食料と水を各自備えよ」我が家は実行しました。皆さんも今すぐ行動してください。人に迷惑かけずに賢く生き残るために。

※今回「口ハスの窓」はお休みさせていただきます。悪しからずご了承ください。